

みんなにわかり易い角館小学校 学ぶ楽しさを味わえる学校

重点:4つのあ

●あいさつ ●あんぜん

●あい読書 ●あとしまつ

R5. 1. 18 № 19

令和5年癸卯

新しい年が始まりました。令和5年の干支は「癸卯」、「みずのと う」と読みます。冬休み明けは気分も一新されているように感じます。新鮮な気持ちで学校生活を再開したいと思います。

後期後半は9週間

癸卯の年は新しく始まりましたが令和4年度にとっては締め括りの後期後半です。3月には6年間・1年間の集大成としての卒業・修了式が待っています。何度か確認してきていることですが、卒業・修了の意味を載せます。

◇卒業 定められた課程を学び終え、その学校 を去ること。(明鏡国語辞典)

> 学校の全教科または学科の課程を修了 すること。(大辞林)

◇修了 学業などの一定の課程をおさめ終える こと。(明鏡国語辞典)

> 一定の学業・課程を全部おさめ終える こと。(大辞林)

卒業証書には6年間の、修了証にはこの1年間の、授業をはじめとする学校での活動で学んだすべてのことを身に付け終えているという旨の内容が書かれています。それを考えると、この9週間はこれまでの学習の振り返りをして、わからないことがないという状態にする大切な毎日だということがわかります。

スキー教室で学ぶこと

スキー学習が始まります

校地内に降り積もった雪をグラウンドに集め、 角小グラウンドスキー場ができました。最近の天 候により、雪に混ざっている土砂が浮いてきて黒 ずんでしまいました。間もなくスキー学習がこの 臨時設営スキー場で始まります。

学校でのスキーの学習については「小学校学習 指導要領体育」の中に次のように書かれています。 「自然との関わりの深い雪遊び、氷上遊び、スキ ー、スケート、水辺活動などの指導については、 学校や地域の実態に応じて積極的に行うことに 留意すること。」

スキー学習もスキー教室も楽しい学校 行事のように思われ ますが、体育の授業で す。

各学年部からのお願いに応えてスキー教室にご協力くださる皆様には衷心よりお礼申し上げます。ありがとうございます。

なお、子どもたちの スキーのる様子は Web「桜っ子日記」に

できるだけ載せる心持ちでいま す。右の QR コードからご覧くだ さい。

たざわ湖スキー場のスキー教室では、体育の授業内容のほかに、角館小学校の子どもとして次の三つのことを大切にしてもらいたいと思っています。

角館小学校のスキー教室は

○「なかよく」

人を大切にすること。一緒に滑る友達はもちろん、教えてくれる人、お世話をしてくれる人、 スキー場の人。周りにいるすべての人を大切に しましょう。

○「かしこく」

道具を大切にすること。賢い人は道具に感謝 の気持ちをもちながら使います。レンタルであ ろうと自分のものであろうと、大切にする気持 ちに違いはありません。ウェアもスキー用具も、 自分が使うすべてのものを大切にしましょう。

○「たくましく」

ふるさとの山と季節を大切にして、好きになること。冬に自分を鍛えてたくましくなるには、この季節を含めて環境を好きになるのが一番です。美しく厳しい山と雪を大切にし、好きになりましょう。

これが、角館小学校のスキー教室です。





角小グラウンドスキー場。 最近の天候のために黒ずんで います。



桜っ子目記QRコード